



東京地区生コンクリート協同組合
〒103-0027 東京都中央区日本橋3丁目2番5号
電話番号 (03) 3271-2181
URL: <https://www.t-namakyo.jp/>
発行責任者 高村尚

謹賀新年

青木コンクリート㈱ 大巧コンクリート工業
市川菱光㈱ 多摩
植木生コン㈱ 東京エスオーシー㈱
内山アドバンス 東京コンクリート㈱
内山コンクリート工業㈱ 東京トクヤマコンクリート㈱
神奈川秩父レミコン㈱ 東京菱光コンクリート
カナリヨウ㈱ 東京湾岸産業㈱
川崎内山アドバンス㈱ トウザキ
川崎宇部生コンクリート㈱ 豊川興業㈱
川崎徳山生コンクリート㈱ 日本強力コンクリート工業㈱
河島コンクリート工業㈱ 日立コンクリート㈱
関東宇都コンクリート工業㈱ 船橋レミコン㈱
関東コンクリート㈱ 松戸生コンクリート㈱
桐生レミコン㈱ 溝口瀬谷レミコン㈱
埼玉エスオーシー㈱ 宮松エスオーシー㈱
三多摩アサノコンクリート㈱ むさしの生コン㈱
宍戸コンクリート工業㈱ 武藏菱光コンクリート㈱
城北小野田レミコン㈱ 柳下生コン㈱
上陽レミコン㈱ ハ洲コンクリート㈱
鈴木コンクリート工業㈱ 横山産業㈱
芹澤建材㈱ 吉建エスオーシー㈱
第一コンクリート㈱ 吉田建材㈱
大角



新春を迎えて

次世代に向けての共存を! ~繋げる・繋がる生コン産業へ~

理事長 森秀樹

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

年頭にあたり組合員の皆様とご家族のご健勝をお祈りするとともに、大きな変革期を迎える生コン産業を次世代に繋げていくため、組合員の皆様と一丸となって様々な施策に取り組んでいきたいと思っています。かつて経験したことのない経済環境を乗り越え、本年が我々生コン業界にとって素晴らしい年になるよう共に挑んでいきましょう。

さて、2025年の東京協組は、セメントの更なる2,000円/tの値上げ、骨材、混和剤の継続的な値上げ、物流費・人件費の上昇など自助努力ではカバーできないコストアップを受け、昨年4月より3,000円/m³の価格改定、定価25,000円/m³といたしました。これまでに都合4回、計9,000円/m³の値上げを実施したことになります。

併せて昨年は価格改定と同時に完全週休2日制の導入、スライド表の改定、「残コン」「戻りコン」「出荷キャンセル」の各種料金の改定を実施しました。非常に多くの改定を一度に行いましたが、需要家の皆様からはご理解をいただき、現在順調に推移しております。これは組合と組合員、登録販売店各社が一致団結した成果に他なりません。皆様のご尽力に心より感謝申し上げます。

2026年度の東京協組の生コン価格は、昨年10月の登録販売店会議で発表したとおり、定価25,000円/m³に据え置きます。但し骨材、混和剤、物流費、人件費、産業廃棄物処理費の上昇などコスト高は続いておりますので、2027年度には+3,000円/m³+αの価格改定を実施します。この価格改定にはセメントの値上げ、大きな経済情勢の変化は含んでおりませんので、+αはこれらがあった場合加算させていただくという意味です。

需要家の皆様と施工との交渉期間を確保し、また我々も更なる自助努力をするということで、今回に限り半年前の価格改定発表を一年半前といたしました。登録販売店各社にはご苦労をお掛けしますが何卒ご理解、ご協力をいただききたく存じます。

一方、出荷数量においては、大規模再開発工事が本格化することを見込んで本年度は270万m³を想定しておりました。しかし工期の長期化、着工の遅れや見直し、作業員不足、残業の上限規制、現場での熱中症対策の義務化などの影響により、当初想定を下回り240万m³程度となる見込みです。

2026年度も大きな周辺環境の変化はないものの年末より出荷が力強さを見せ始めており、大規模再開発工事向け出荷も徐々に本格化すると思われることから250万m³と想定しております。

このような状況の下、2026年度は以下の4点を最重要施策として取り組んでまいります。

① 出荷ベースの完全定着と2027年度価格改定への基礎固め

2023年より実施している出荷ベース契約の完全定着を図ります。すでに実施している出荷ベース（年度期間契約）を強固なものにし、上述した2027年度の価格改定がスムーズに行えるようしっかりと基礎固めして参ります。組合員が持続的に発展していくため、協組員は一丸となって取り組んでいます。需要家の皆様にはご理解を深めていただけるよう引き続き説明してまいります。

② 安定供給の確保

価格改定や出荷ベースの契約をお願いするからには高品質の生コンを安定供給することが必要です。引き続き運転手確保に努めるとともに協組員、輸送会社、セメントメーカー、骨材業者との連携を強化していきます。特に供給不足が懸念される軽量骨材、超高強度コンクリート用の硬質砂岩については情報の収集に努め、協組としてできる限りの対応をしていきます。

③ 完全週休2日制の定着

昨年4月より完全週休2日制を導入いたしました。我々生コン業界は高齢化が進み、人材確保に苦労しています。生コン業界が継続していくためには若い人材が入ってくる業界

コンクリートで夢を形に!!



にしなければなりません。若い人材が率先して働きたいと思える業界を目指し、完全週休2日制をその一步としたいと考えています。昨年4月以来、求人に対する問い合わせが増えてきており一定の成果が出ています。業界の完全週休2日制を定着させ、人材確保に努めます。

④ 残コン、戻りコン、出荷キャンセルの削減

東京協組は残コン、戻りコン、出荷キャンセルに関して、削減していくことを目的に昨年より更なる料金の改定をいたしましたが、発生率は微減に留まっています。一方、産業廃棄物処理は業者より引き取り金額の大幅な増額と受け入れ制限を求められています。協組が利益を上げるのではなく、削減をしていただくのが趣旨であります。需要家の皆様にはご理解いただくべく引き続き説明してまいります。

<登録販売店との共存>

ここ数年、原材料費の高騰、需要の低迷により、セメントも生コンも量で稼いできた時代が大きく変わってきています。この変動期の中にあって、重要施策を達成するためには登録販売店各社のご理解、ご協力がなくては成しません。2027年度の価格改定に向け、サプライチェーン全体が維持、強化できるよう、相互理解、相互信頼、相互扶助で課題に取り組み、一緒に困難を乗り越え、共存していきましょう。

馬 我ら千年生まれ

二度目の年男

むさしの生コン(株)
茂木 広大



今年はウマくいく!

三多摩アサノコンクリート(株)
古田島 賢二



人生の友

東京トクヤマコンクリート(株)
目黒 克宏



午年生まれ

武蔵菱光コンクリート(株)
小堀 優真



私の趣味

東京トクヤマコンクリート(株)
齊藤 健太



新年あけましておめでとうございます。

私は今年で24歳を迎え、二度目の年男となります。高校を卒業してすぐに当社に入社して、社会人としてのスタートを切りました。まだまだ経験は浅いですが、日々の業務を通じてコンクリートが未来の街を形作る重要な素材である

ことを実感しています。

さて、私の現在の趣味は、友人と楽しむFPSゲームです。FPSは、一瞬の判断力と、チームメンバーとの密な連携が勝敗を分けます。敵の動きやマップの状況を瞬時に共有し、それぞれの役割(前衛・後衛・サポート)を的確に果たすことで、初めて目標を達成で

きます。これは、生コン製造にも通じるものがあると感じています。

これからも、諸先輩方のアドバイスを聞きながら、次の世代が安心して働く魅力的な業界づくりに微力ながら尽力してまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。

私は平成2年生まれで本年36歳となります。干支が三周目を迎えることを思うと、時の流れが、まさに馬が駆け抜けるように早く感じます。

午年に関する事柄を調べていたところ、神田明神・五方山熊野神

社・矢先稻荷・千束八幡神社など、東京都内には「馬」にゆかりのある神社が複数あるという記事を目にしました。私はたまに散歩に出かけるのですが、新年の清々しい空気の中、参拝しながら、普段あまり訪れない街を散策してみるのも楽しそうだと感じました。

また、午は太陽が最も高く昇る「正午」を表し、午年はエネルギーが満ち、飛躍の年とも言われています。今年はその勢いにあやかり、仕事もバチンコもどちらも“ウマいこと”進められればと、ささやかに願っております。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

人生の友と聞けば、多くの人が家族や親友を思い浮かべると思うが、私の場合その座をしっかりとキープしているのは——酒である。そう言うと「もっと他にいるだろ」と突っ込まれるかもしれない。

しかし私は午年生まれ、もともと勢いで生きるタイプだ。

そんな私を上手に手綱で操ってくれるのが、なぜか会うと毎回ツボを刺激してくるクセ強だけど憎めない酒という親友である。

たとえば、忙しい一日を終え、グラスに注いだ瞬間「よっ、お疲れ！」と私のテンションを上げてくれる、さらにもう一杯飲めば「まあまあ、そんなに気張るな

よ」と肩を軽く叩いてくれる気分になる。

飲み会では盛り上げ役として大活躍し、一人の時は静かに寄り添う。

もちろん飲みすぎれば容赦なく仕返しをしてくるが、これからもそんな親友と適度な距離で笑いの多い友情を続けていきたい。

午年生まれの私は、学生の頃スポーツをしていました。午年生まれですが全く足は速くありません(笑)。そんな私がやっていたスポーツはアメリカンフットボールというスポーツです。

私は、最前列で味方の壁になるという役割をしていました(当時の写真=番号63番)。

私は、体が人より大きいので足が遅くても活躍する場面がたくさんありました。人によっては体が大きくなくても足が速いといった特徴が1つでもあれば活躍できるという、人により役割と特徴が分かれているところがアメリカンフットボールの魅力です。

またアメリカンフットボールは知略のスポーツでフィールドの人数11 vs 11の中で繰り広げられるぶつかり合いとタイミングによって勝敗が決まるスポーツです。皆さんも一度ご覧になってはいかかでしょうか。

皆さんのお年がうまくいく一年であることを祈っています。

以上の見どころだ。

娘がチアを始めてから、観戦は単なる趣味ではなく、娘の成長を感じる大切な時間になった。

私の趣味はバスケットボール観戦だ。週末になると、地元チームの試合を楽しみに動画配信やアリーナへ向かう。選手たちが繰り広げる素早い攻防や、逆転の瞬間に湧き上がる歓声は、何度見ても胸が高鳴る。

わが社のじまん話

上陽レミコン 株式会社



当社は江東区新砂に東京工場を構えており、最寄り駅は東京メトロ東西線の南砂町駅です。南砂町駅周辺では現在、いくつかの大規模開発が進行しており、ここではその一部をご紹介いたします。

① 南砂町駅改良工事

東京メトロ東西線は、全国でも屈指の混雑路線として多くの方々に利用されています。今回の改良工事では、ホームの拡張や線路の増設が行われ、快速運転の実施や電車本数の増加が可能となります。これにより、より利便性の高い駅へと生まれ変わることを予定です。

② 新砂二・三丁目地区まちづくり方針

工場のメイン通りである永代通りは交通量が多く、混雑緩和を目的として、丸八通りと塩浜通りをつなぐ道路の整備計画が進められています。この道路が完成することで、豊洲・有明・お台場方面へ向かう現場へのミキサー車の運搬時間短縮が見込まれます。また、この道路に隣接する空間には公園等の整備も計画されており、近隣住民や周辺で働く方々の憩いの場として期待されています。

このように、まち全体が新しく整備されつつあり、従業員の通勤環境や周辺環境が向上することとは、当社にとって大きなメリットであると考えております。

続いて、自慢できる取り組みとして、当社は2024年にホームページをリニューアルいたしました。以前は会社概要を掲載する程度で、更新もほとんど行っておりませんでしたが、今回のリニューアルでは、生コンクリートに関する紹介や各課の仕事内容など、コンテンツを大幅に拡充し、対外的に当社の魅力や取り組みがより伝わる構成へと改善しました。

このリニューアルの目的は、近年継続して取り組んでいる採用活動を後押しすることです。ありがたいことに、リニューアル後はホームページの募集要項からの直接応募や工場見学の問い合わせが増加し、採用へ確実につながっていると実感しております。

さらに、最近入社した社員からは「入社前は仕事内容が分からず不安だったが、事前にホームページで確認できたので安心できた」という声も寄せられています。仕事内容の紹介や社員インタビュー動画も掲載しておりますので、お時間のある際にぜひ一度ご覧いただければ幸いです。